



Pièces	27 Pièces
Superficie	268 m²
Référence	MZIPAC071
Prix	1 190 000 €

Chevreuse

Maison à vendre (78460)

Au cœur de la Vallée de Chevreuse, dans un cadre naturel exceptionnel entouré de champs et de forêts, se trouve cette propriété qui s'étend sur 2 hectares de parc et offre 270m² habitables parfaitement agencés avec de généreux volumes. Répartie sur 2 niveaux, la maison propose au rez-de-chaussée une spacieuse réception de 64m² agrémentée d'une cheminée, une cuisine équipée, 2 chambres avec leurs salles de bains respectives, un bureau, des toilettes et une véranda. À l'étage, on découvre 6 chambres supplémentaires, 3 salles de bains, des toilettes, ainsi qu'une salle de jeux-atelier de 18m². Un ...

In the heart of the Vallée de Chevreuse, in an exceptional natural setting surrounded by fields and forests, this property extends over 2 hectares of parklands and offers 270 m² of perfectly laid-out living space with generous volumes. Divided over 2 levels, the ground floor comprises a spacious 64m² reception room with fireplace, a fitted kitchen, 2 bedrooms with their respective bathrooms, a study, a toilet and a conservatory. Upstairs, there are 6 further bedrooms, 3 bathrooms, a toilet and an 18m² games room/workshop. A pre-fitted attic also offers additional space. The basement houses a ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS CENTRE

1 Rue Des Blancs Manteaux - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

